

Eine besondere Dorfkrippe in der Gemeinde Terfens



Auf Initiative des Krippenvereinobmanns Franz Hupfauf wurde vor zehn Jahren die Idee geboren, dass auch in Terfens zur Weihnachtszeit eine Krippe das Dorfzentrum bereichern sollte. Schnell wurde mit Hans Knapp ein Künstler gefunden, der sich bereit erklärte, bei der Verwirklichung mitzuhelfen. Ihm war es wichtig, dass diese Dorfkrippe anders als üblich gestaltet werden sollte. In kürzester Zeit fertigte Hans Knapp ein Modell einer so-

genannten Bretterkrippe an. Der Krippenverein sowie der Bürgermeister zeigten sich vom Modell derart begeistert, dass der Bau einer Dorfkrippe in Angriff genommen werden konnte. Sämtliche Materialkosten wurden mit einer Spendenaktion abgedeckt. Die Arbeitsstunden für die Errichtung und die künstlerische Umsetzung wurden von Hans Knapp (r.) ehrenamtlich ausgeführt und Mitglieder des Krippenvereins standen ihm hilfreich zur Seite.

Seit 2011 steht nun in der Advent- und Weihnachtszeit eine Krippe am Dorfplatz.

„Dargestellt werden die Szenen der Herbergsuche, die Geburt Jesu sowie die Huldigung der hl. drei Könige. Eine computergesteuerte Lichtinszenierung lenkt die Aufmerksamkeit der Betrachter auf die verschiedenen Gruppen der Darstellung. Es lohnt sich, sich ein wenig Zeit zu nehmen und vor der Krippe zu verweilen“, so Obmann Rudi Mair (l.). (dw)